

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner

Geschäftliches

(Beginn: 14:03 Uhr)

Präsidentin Ilse Aigner: Liebe Kolleginnen und Kollegen! Ich eröffne die 97. Vollsitzung des Bayerischen Landtags und darf darauf hinweisen, dass die Regierungserklärung sowie die darauffolgende Aussprache live vom Bayerischen Rundfunk übertragen werden.

Noch ein Hinweis: In Abstimmung mit dem Ältestenrat habe ich angesichts der aktuellen Corona-Lage beschlossen, dass wir sowohl im Plenum als auch in den Ausschüssen bis zum 31. Januar 2022 die 3G-Regelungen anwenden; deswegen habe ich etwas verspätet angefangen, sodass jeder sich sein Bändchen holen konnte. Wir haben das bereits in der vergangenen Sitzung erfolgreich erprobt.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, die vierte Coronawelle baut sich immer stärker auf. Immer mehr Menschen infizieren sich – leider. Deshalb ist es richtig und wichtig, dass wir im Parlament auch über die Vorschläge der Staatsregierung diskutieren und abstimmen. Transparenz und Kontrolle stellen wir hier sicher. Deswegen sind mir die Sichtbarkeit und Hörbarkeit des Bayerischen Landtags im gemeinsamen Kampf gegen Corona sehr wichtig.

Die Akzeptanz bei den Bürgerinnen und Bürgern stärken wir auch durch die Mitwirkung der von ihnen gewählten Abgeordneten. Akzeptanz ist es, was die Entscheidungen der Politik in einer Demokratie unbedingt brauchen.

Es ist höchste Zeit, es ist ernst, und wir nehmen es sehr ernst. Das ist der Kern des Kerns in unserem Selbstverständnis als Volksvertreterinnen und Volksvertreter. Debatte und Entscheidung sind unsere Aufgabe.